
VERBALE CONSIGLIO D'ISTITUTO 17 GIUGNO 2019 

 

Lunedi 17 giugno 2019, alle ore 18,00, si è riunito, presso i locali di via Marconi, il Consiglio 

d'Istituto regolarmente convocato. 

 

Risultano presenti: Orsolini Francesco Maria (Dirigente scolastico), Giacchetti Mirko (Presidente), 

Cionna Emiliano, Principi Mirco, Caimmi Paolo, Edi Piombetti (genitori), Ferrini Simona, Esposto 

Marco, Giorgini Alessandra, Rimini Tiziana, Collamati Giuliana, Maniera Valentina Maria Grazia, 

Monti Stefania (docenti), Materi Eufemia, Maria Agostinelli (personale ATA). 

 

Risultano assenti: Giacchetta Alessandro, Giunta Virginia, Cardinale Eleonora (genitori). 

 

I punti all'ordine del giorno sono: 

1) approvazione verbale seduta precedente 

2) comunicazione del Dirigente scolastico 

3) calendario scolastico 2019-2020 

4) designazione componente genitori ( n. 2) e componenti docenti (n. 1) del comitato di valutazione 

di cui all'art.1 comma 129 L. 107/2015. 

5) verifica programma annuale 2019 

6) radiazione residuo attivo PON INCLUSIONE SOCIALE 

7) varie ed eventuali 

 

Il Presidente del Consiglio, constatato il numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la seduta. Si 

inizia con la trattazione dei punti all'o.d.g. 

 

1° p.o.d.g. Approvazione verbale seduta precedente  (30 aprile 2019) 

Per quanto riguarda il punto n.1, i Sigg.ri Consiglieri sono stati invitati a prendere visione del 

verbale del Consiglio d'istituto del 30 aprile 2019 , pubblicato sul sito istituzionale dell'istituto e 

ricevuto per mail congiuntamente alla convocazione, in quanto in questa sede si sarebbe proceduto 

direttamente all'approvazione dello stesso senza preliminare lettura. 

L'insegnante Rimini precisa che alla Rassegna Spettacoli 2019, proposta dalla Direzioone Cinema 

Excelsior di falconara M.ma ha partecipato tutta la scuola dell'infanzia Zambelli e non una sola 

classe come scritto nel verbale della seduta precedente. 

Il Presidente invita a votare 

 



 DELIBERA N. 13 Consiglio d'Istituto del 17 giugno 2019 

OGGETTO : approvazione verbale seduta precedente . 

Il Consiglio d'istituto, riunito il giorno 17 giugno 2019, con 12 voti favorevoli e 3 astenuti- perchè 

non presenti alla seduta del Consiglio d'Istituto, cui si riferisce il verbale- approva il verbale della 

seduta del 30 aprile 2019 . 

 

2° p.o.d.g.- comunicazione del Dirigente scolastico 

Prende la parola il Dirigente Scolastico che informa il Consiglio di aver provveduto a comunicare 

ufficialmente  ai genitori la formazione della classe prima a tempo pieno presso il plesso Marconi e 

della classe prima a tempo normale al plesso Da Vinci. 

E’ stata presentata la richiesta al dirigente uff. edilizia pubblica del comune di Falconara di un 

incontro per avere notizie in merito ai lavori che devono interessare la sede della Leonardo da Vinci, 

non essendo stata ancora comunicata la programmazione temporale dei previsti interventi per la 

messa in sicurezza dell’edificio, rispondente ai criteri antisismici in vigore. 

 

3° p.o.d.g. calendario scolastico 2019-2020 

Prende la parola il Dirigente  Scolastico che comunica dell'incontro avvenuto tra i tre I.C. del 

comune di Falconara, al quale incontro ha partecipato il Prof. Petrelli . Si è giunti all'accordo di   

utilizzare, come giorno di chiusura,  il giorno venerdì 24 aprile per il solo anno scolastico 2019-

2020 

Prende la parola il DSGA Materi la quale comunica che secondo il calendario triennale, la scuola 

inizia il 16 settembre 2019 per concludersi l’8 giugno dell’anno successivo (anticipato al giorno 

lavorativo precedente se cade in uno festivo). 

Per gli anni 2020-2021 e 2021-2022, la scuola inizierà il 15 settembre 

 

I giorni di scuola sono fissati in 205 o 204, qualora la festività del Patrono ricada nell'ambito 

dell’anno scolastico. Le scuole possono autonomamente fissare un ulteriore giorno di festività, sulla 

base del Piano formativo dell’istituto qualora la festività del Santo Patrono ricorre in un giorno in 

cui sono previste le elezioni. La Regione ha stabilito che ci sono due giorni di sospensione qualora 

il giorno del Santo Patrono cada di festivo. 

Il numero di giorni determinato dal calendario regionale saranno n.206  per l'anno scolastico 2019-

2020 e 2020-2021 e n.204 giorni  per l'anno scolastico 2021-2022. 

Non sarà più possibile la negoziazione annuale dei ponti tra due festività: in passato si poteva 

tenerne conto, consentendo alle scuole di rimanere chiuse, creando, a volte, problemi alle famiglie, 

pur mantenendo integro il “monte ferie” del personale scolastico. 



 Le scuole resteranno comunque chiuse nelle giornate di festività nazionale (tutte le domeniche; 1° 

novembre, festa di tutti i Santi; 8 dicembre, Immacolata Concezione; 25 dicembre, Santo Natale; 26 

dicembre; 1° gennaio, Capodanno; 6 gennaio, Epifania; il Lunedì dell’Angelo; il 25 aprile, 

anniversario della Liberazione; 1°maggio, festa del Lavoro; 2 giugno, festa della Repubblica; Santo 

Patrono). Le scuole rimarranno chiuse anche il 2 novembre, commemorazione dei defunti; per le 

vacanze di Natale (dal 24 al 31 dicembre, dal 2 al 5 gennaio) e di Pasqua (i 3 giorni precedenti la 

domenica di Pasqua e il martedì immediatamente successivo al lunedì dell’Angelo). Il 10 dicembre 

è la Giornata delle Marche: le scuole sono invitate a partecipare alle iniziative organizzate sul tema, 

senza la sospensione delle lezioni. 

 

 DELIBERA N. 14 Consiglio d'Istituto del 17 giugno 2019 

OGGETTO: approvazione calendario scolastico. Il Consiglio d'Istituto, riunito il giorno 17 giugno 

2019, approva all'unanimità il calendario scolastico triennale. 

 

4° p.o.d.g. designazione componente genitori ( n. 2) e componenti docenti (n. 1) del comitato di 

valutazione di cui all'art.1 comma 129 L. 107/2015. 

Prende la parola il Dirigente scolastico che precisa quanto segue: questo organismo frutto di una 

rivisitazione della legge del 2015 prevedeva un organismo costituito da docenti e presieduto dal 

Dirigente scolastico per la valutazione dell'anno di prova per i docenti neo assunti. Poi, con la legge 

107, art. 1, commi 127-129, è stato aggiunto un ulteriore compito, ovvero la valutazione del servizio 

docenti ai fini del riconoscimento di un bonus economico, compito per il quale il comitato si avvale 

anche della partecipazione di due genitori e un ulteriore docente designati dal consiglio di istituto. 

Questo organismo ha il compito di stabilire i criteri per l'attribuzione del bonus economico che deve 

essere portato al tavolo della contrattazione sindacale perché i sindacati possono definire, 

concordare e contrattare la quantificazione economica del bonus. 

Prende la parola il prof. Esposto Marco il quale invita a riflettere sulla difficoltà di attribuire un 

valore ai progetti realizzati. Ritiene necessaria una flessibilità da parte di questo organismo al fine 

di garantire un lavoro fluido. 

Prende la parola il Dirigente che sottolinea come i criteri adottati dal precedente comitato  sono stati 

ampiamente condivisi al collegio docenti. I criteri attengono alla tipologia delle attività e ad una 

quantificazione di un indicatore che determina l'accesso al riconoscimento economico. Sono tanti 

indicatori divisi nelle aree previsti dalla norma, ovvero: innovazione didattica, inclusione, qualità 

degli apprendimenti ecc. Possono accedere al contributo economico solo i docenti che presentano la 

propria candidatura. 

Il Dirigente precisa che tale riconoscimento è un diritto riconosciuto al docente, una risorsa che per 



legge è messa a disposizione dal Ministero e rinunciarci significa privarsi di una risorsa a loro 

disposizione. 

Per la componente genitori si propone la sig. Principi Mirco e la sig. Edi Piombetti. Per la 

componente docenti si propone il  Esposto Marco. 

Il consiglio procede con l'integrazione . 

 
 

5° p.o.d.g. verifica programma annuale 2019. 

 Prende la parola il DSGA Materi: La norma prevede che a metà anno venga verificata il punto di 

attuazione del programma . Dal 15 marzo ad oggi variazione in entrata di euro 10.981, 24 

precisamente: 

• € 300,00 contributo invalsi utilizzati per il pagamento del pullman che a portato le classi 

terze al ritiro di un premio a Senigallia; 

• € 669,84funzionamento didattico ( contributo volontario, contributo Comune di Falconara 

festa di carnevale, contributo da maestri del lavoro a favore scuola secondaria I grado) 

• € 2730,00 diario a più mani 

• € 510,00 potenziamento lingue straniere 

• € 6.686,40 visite e viaggi d'istruzione ( di cui 1000,00€ premiazione classe VB scuola 

primaria Da Vinci, 500,00 € premio monsterisland classi VC e VB scuola primaria Da Vinci) 

• € 85,00 Formazione del personale. Le classi 5 hanno ricevuto un rimborso dalla SIAE di 85 

€ che saranno destinati alla formazione del personale. 

Il DSGA comunica che i € 2730 raccolti per l'acquisto delle 273 copie del  “diario a più mani”  

rischia di non essere sufficiente per coprire le spese , nonostante l'avanzo di € 274 dello scorso anno. 

Prende la parola il sig. Cionna che chiede di verificare, in futuro, con le dovute tempistiche, i costi 

attraverso preventivi. 

La DSGA  replica che chiedere un preventivo non è possibile per un singolo diario, e che non era 

neanche possibile preventivare un crollo delle richieste da parte delle famiglie. Dovendo fare la 

trattativa diretta non sarà possibile far stampare copie in più. Chiunque volesse il diario non 

precedentemente ordinato e prenotato non potrà acquistarlo. 

 

 6° p.o.d.g. Radiazione residuo attivo PON INCLUSIONE SOCIALE  

 Prende la parola la DSGA che riferisce quanto segue:  Lo stanziamento iniziale è stato di € 

35574. Alla resa dei conti, assicurate i fondi per  pagare gli esperti e i tutor. In base alle frequenze 

degli alunni è stato riconosciuto la somma di € 29.924,84. questa cifra non è stata spesa tutta perche 

nelle spese di gestione si è preferito essere parsimoniosi perchè non si sopra quanti fondi arrivano in 



base alla frequenza effettiva degli alunni. In questo modo si è riusciti ad avere un avanzo 

sostanzioso con il quale si acquisteranno 2 Lim con i relativi proiettori per il plesso Montessori e da 

Vinci, e un proiettore per il plesso da inci. In bilancio era rimasto l'avanzo della cifra iniziale ( € 

7449,16) . Essendo pervenuto il saldo, il credito è stato cancellato . La cifra scompare dal bilancio, 

quindi viene radiata non incidendo sul bilancio essendo a suo tempo stata  congelata la somma. Il 

saldo è legato all'effettiva frequenza degli alunni. 

Prende la parola la maestra Giorgini Alessandra che pone l'attenzione sulla necessita di fare la 

manutenzione su alcune LIM, i cui  proiettori hanno le lampade non funzionanti. 

La DSGA precisa che una lampada è stata già ordinata e si prevede l'acquisto di un nuovo proiettore. 

Si opererà in futuro cercando di spendere meno dell'importo dato in modo da essere sufficiente a 

coprire le spese di gestione. 

Il Presidente invita a votare 

 

 DELIBERA N. 15 Consiglio d'Istituto del 17 giugno 2019 

OGGETTO: Radiazione residuo attivo PON INCLUSIONE SOCIALE. 

Il Consiglio d'Istituto, riunito il giorno 17 giugno 2019, approva all'unanimità la radiazione del 

residuo attivo PON Inclusione Sociale. 

  

 

7° p.o.d.g. Varie ed eventuali 

- Il Sig. Cionna Emiliano chiede notizie sui fondi disponibili per l'acquisto del materiale necessario 

per la sezione Montessori. E chiede, qualora non si trovassero i fondi, dove si attingerà per 

l'acquisto dei materiali visto che la situazione del budget è piuttosto critica. 

Il Dirigente risponde che é stata inoltrata una richiesta di sponsorizzazione alla banca UBI ma che 

ancora non c'è stato nessun riscontro. Il Dirigente ribadisce che dal bilancio della scuola non si 

potranno attingere fondi per l'acquisto materiali e che in caso di risposta negativa da parte della 

banca si convocherà il Consiglio d'Istituto per pensare a soluzioni alternative come per esempio il 

crowdfunding. 

- Prende la parola l'Ins. Giorgini Alessandra che pone l'attenzione su gli spazi destinati alle nuove 

prime classe del plesso da Vinci; in particolare sulle difficoltà logistiche ad accogliere la classe 

anche in vista dei lavori di manutenzione. 

Il Dirigente sottolinea il fatto che il numero della popolazione scolastica del plesso è diminuita e 

che, pertanto, il numero eccedente delle aule potrebbe consentire di ottimizzare gli spazi in funzione 

delle reali necessità. Il Sig. Caimmi Paolo lascia la seduta alle ore 19.30 

Prende la parola il sig, Cionna. Lo scorso maggio, in occasioni delle votazioni europee, due classi 



della primaria ospitate nel corrente anno scolastico nel plesso Montessori,  sono state spostate nel 

plesso di appartenenza in quanto le Montessori sede di scrutinio. Il sig. Cionna chiede spiegazioni a 

riguardo in quanto si teme possa essere stata messa a rischio la sicurezza degli alunni.   

 Prende la parola il Dirigente che sottolinea che la valutazione del rischio è in capo al Dirigente 

scolastico, il quale dispone le misure da adottare, sentiti i responsabili della sicurezza (Ingegnere del 

Comune e RSPP interna alla scuola), i quali nel merito hanno dato parere positivo rispetto alla 

dislocazione temporanea delle classi al primo piano. 

 Il Sig. Cionna insiste dicendo che non è stata rispettata la direttiva del Dirigente scolastico visto 

che una classe è stata ospitata al piano terra e non al piano superiore come stabilito. Le insegnanti 

del plesso da Vinci presenti in consiglio sottolineano che questo è avvenuto, ma per un tempo 

circoscritto a pochi minuti essendo comunque il numero dei presenti tale da permettere delle attività 

in luoghi diversi da quelli stabiliti. 

 

 

Esauriti gli argomenti, alle ore 19.40  la seduta è sciolta. 

 

F.to IL SEGRETARIO                                                                                        F.to IL PRESIDENTE 

Stefania Monti                                                                                                             Mirko Giacchetti 

 

 

 


